

魅力あふれる絵本の世界を仲間と共有

絵本の情報・意見交換を行う「絵本を知って楽しむ会」が、4月10日に初開催されました。絵本を読む会ふうんこの岸谷さんが「町に絵本が好きな人が集う場を」と本会を発足。岸谷さんは「時に人生や心の支えになる絵本。奥の深い世界を一緒に共有しませんか」と目を細めました。参加募集中! ☎ 090-7380-4558 (岸谷)



↑ 毎月第2 日曜日 10～12時に、ふくちのち2階多目的室で開催される予定。

↓ 約3時間歩き切った参加者たち。疲れも忘れるほどの虎尾桜をバックに一枚。



春らんまんの福智を散策しながら大満喫

町観光ボランティアガイド協会「ふくち案内人」主催の「虎尾桜AND福智山麓歴史道」が3月31日に開かれ、町内外の約20人が参加しました。ガイド3人の案内で福智中宮神社や白糸の滝をめぐる、最終目的地の虎尾桜に到着した参加者たち。緋色の花が咲き誇る孤高の巨桜を仰ぎ見ながら、福智の春をかみしめていました。

本格的な訓練重ねる地域の安全安心

毎月訓練に励む町消防団・第2分団(金田)が、大規模な独自消防訓練を、4月7日に金田稲荷神社で行いました。本殿横からの出火を想定し、実際に放水するなど、団員の結束力を生かした本番さながらの訓練を展開。鶴元龍一分団長は「今後も訓練を重ね、地域の安全安心に努めたい」と真剣な眼差しを向けました。



↑ 6年ぶりとなる稲荷神社での訓練でも息の合った消火活動を実施した第二分団。

↓ 「誰もに接し、愛でてほしい」との意が込められている福岡県天然記念物の藤



福智町のシンボルである「藤」の長寿祈願

「藤寺」の愛称で親しまれている定禅寺(弁城)で4月21日に「藤まつり」が開催されました。約八百㎡の境内一面に咲き誇る満開の藤と、この日は生憎の雨でしたが、毎年恒例の本行事を心待ちにしていた花見客が来訪。住職や虚無僧による花供養が行われ、「迎接の藤」のさらなる長寿を来訪客とともに願いました。

↓ 方城中学校の新しくなった制服で新たに入学する学生たちを代表して高橋沙希さんが宣誓。



新制服で迎える新たな生活

町内の中学校で4月10日に、小学校と金田義務教育学校で4月11日に入学式が行われました。中学生等201人(赤池中73人、方城中58人、金田義務後期70人)、小学生192人(上野小12人、市場小45人、伊方小54人、弁城小13人、金田義務前期68人)が入学または進級。方城中の山中校長は「自身の能力を最大限に発揮するよう努力をしましょう」と激励の言葉を贈りました。

球 GENESIS FUKUOKA 界初「下剋上コーチ」にGG佐藤氏就任

町とフレンドリータウン協定を結ぶ「GENESIS FUKUOKA」の下剋上コーチとして、埼玉西武ライオンズなどで活躍したGG佐藤さんが就任しました。記者会見には、町を代表して竹下靖副町長が出席。「豊富な経験や技術を生かし選手を育て活躍し、住民の皆さまに夢を与えてほしい」とエールを送りました。



↑ 写真⑥から松本監督、竹下副町長、GG佐藤コーチ、内野代表、徳永主将。

↓ 立ち寄ったそよ風保育園の園児と一緒に、上金田の山笠を出口まで牽引。



春 菅原神社 神幸祭 空に響いた子どもたちの元気な掛け声

青少年の健全育成を目的として平成9年に復活し、現在まで続く金田菅原神社の神幸祭が、4月20日から2日間で行われました。今年も宝見・町部・上金田で子ども山笠が建ち、元気いっぱい地域を練り歩いた子どもたち。大人顔負けの囃子と「オーラーヤッサー」の掛け声が、金田の春空に響き渡っていました。